



Der Emotions-Schlüssel - zur Auflösung emotionaler Blockaden/Altlasten

Dein Leben. Frei von emotionalem Ballast

Projekt-Förderbeitrag: 50,00 € (je Stunde)

Forschungs-Projekt: energetisches Arbeiten/Energie-Arbeit

Teil-Projekt: „Auflösung emotionaler & körperlicher Symptome“

Der Emotions-Schlüssel ist ein kraftvoller und transformativer Ansatz, der darauf abzielt, nicht vollständig verarbeitete Emotionen, die sich in Deinem Körper festsetzen, zu identifizieren und zu beseitigen. Ein nicht unerheblicher Teil unserer negativen Emotionen wird nicht richtig oder nicht vollständig verarbeitet. Vielleicht weil diese Emotionen besonders stark sind oder Du z.B. durch Krankheit oder Trauer, geschwächt bist. Diese Emotionen können steckenbleiben und sich als energetische Blockade irgendwo im Körper manifestieren. Das kann sich aufsummieren und zu erheblichen psychischen oder körperlichen Problemen führen. Die Beseitigung dieser Blockaden hilft Deinem Körper, zu heilen und sein natürliches Gleichgewicht wiederherzustellen.

Wie funktioniert es?

Der Emotions-Schlüssel umfasst das Konzept der Energieheilung – er betrachtet den menschlichen Körper als ein miteinander verbundenes Netzwerk von Energiebahnen, auch Meridiane genannt. Wenn negative Emotionen aufkommen, können sie sich in bestimmten Energiezentren festsetzen und Blockaden verursachen, die den Energiefluss im ganzen Körper stören, was zu körperlichen Schmerzen oder emotionalem Stress führen kann.

Um Dein Unterbewusstsein zu erschließen und gefangene Emotionen zu identifizieren, wird entweder mit einem Tensor ausgetestet oder der kinesiologische Muskeltest angewandt.

Sobald durch einer dieser Methoden eingeschlossene Emotionen identifiziert wurden, werden sie mithilfe eines speziellen, energetischen Werkzeugs freigesetzt, indem man mit diesem über den Gouverneurskanal streicht.



Das hilft, die emotionale Blockade zu beseitigen, sodass die Energie frei fließen und das Gleichgewicht wiederhergestellt werden kann.

Wie unterstützt es die Selbstheilung?

Die Beseitigung eingeschlossener Emotionen kann zu tiefgreifenden Verbesserungen in Deinem Leben führen und die natürliche Fähigkeit Deines Körpers zur Selbstheilung aktivieren. Physische Probleme und emotionale Belastungen können nachlassen. Durch die Lösung der Blockaden verspüren die meisten Menschen häufig ein größeres Gefühl des Friedens, eine verbesserte geistige Klarheit und eine allgemeine Steigerung ihres Wohlbefindens.

Darüber hinaus lernst Du durch die Nutzung der körpereigenen angeborenen Intelligenz, Deiner Intuition zu vertrauen und Dich aktiv an Deiner Heilungsreise zu beteiligen. Dieses Gefühl der Ermächtigung fördert Dein persönliches Wachstum und wirkt als Katalysator für therapeutische Veränderungen.

Zusammenfassend lässt sich sagen, dass der Emotions-Schlüssel eine revolutionäre Methode ist, welche die Grundursache von körperlichen und emotionalen Ungleichgewichten angeht, indem sie feststeckende Emotionen identifiziert und freisetzt. Der Fokus auf Energieheiltechniken ermöglicht es, die bemerkenswerte Fähigkeit des Körpers zur Selbstheilung in die Tat umzusetzen. Mit der Kraft des Emotions-Schlüssels kannst Du Hindernisse überwinden, die Deine Gesundheit und Dein Wohlbefinden beeinträchtigen, und einen harmonischeren Lebensstil anstreben.

Eine weitere wichtige Entdeckung ist die Herzmauer, die zu Gefühlstauheit und auch körperlichen Beschwerden führen kann. Auch Süchte können mit Herzmauern in Zusammenhang stehen.

Je Sitzung können mehrere Emotionen (bis zu 12 eingeschlossene Emotionen) aufgelöst werden. Allerdings empfiehlt es sich, immer nur 2-3 Emotionen aufzulösen. Danach wird das ganze innerhalb von 1-3 Tagen verarbeitet. Der Selbstheilungsprozess beginnt sofort und dauert in der Regel bis zu 6 Wochen.